

NOTICIAS

Cambio en la Línea de Atención de Llamadas de Emergencia para Bogotá

LINEA DE ATENCIÓN GRATUITA PARA LLAMADAS DE EMERGENCIA

24 horas, 7 días a la semana

Mitsubishi Electric de Colombia a partir del **1 de Febrero de 2016** cambió su línea fija de atención de llamadas de emergencia para Bogotá.

Por favor, comuníquese al número **BOGOTÁ 606 71 24** y continúa a nivel nacional la línea **01 8000 11 1989**

Recuerde que esta línea es exclusiva para reportar situaciones de emergencia y/o fallas en los equipos. Al momento de llamar tenga presente:

- Si hay personas atrapadas marque 1, si el equipo presenta alguna falla marque 2 o para ser atendido marque 3.
- Nombre claro del edificio.
- Ciudad donde se encuentra ubicado el edificio.
- Dirección exacta del edificio.
- Nombre de la persona que se comunica a la Línea de Emergencias.
- Número telefónico de contacto.
- Descripción de la falla que presenta el equipo.
- Especificar si se encuentra personal atrapado.

PROYECTO DESTACADO

Universidad Católica de Colombia – Bogotá

Ubicada en la Carrera 13 con Calle 47, la nueva sede está destinada a la docencia, investigación y extensión de los programas académicos de la universidad. El edificio estará completamente automatizado, con sistemas de control, seguridad y movilidad, integrados para supervisar cualquier contingencia que se presente en el mismo.

Mitsubishi Electric de Colombia hizo parte de este proyecto con 14 escaleras eléctricas y 4 ascensores sin sala de máquinas.

ASCENSOR NEXWAY GS5



Esta serie es especial para oficinas y/o edificios con altos recorridos (hasta 150 m) desde 15 a 50 paradas y con velocidades de hasta 3m/seg (180 m/min). Ofrece una variedad de capacidades entre 11 y 18 personas (desde 825 kg a 1.350 kg) y un cuarto de máquinas en la parte superior, mucho más compacto que el convencional gracias al menor tamaño de su máquina de magnetismo permanente. Asimismo, cuenta con una variedad de dispositivos que permiten ahorrar energía y reutilización de la misma.

SEGURIDAD

Mejoramos continuamente nuestros procesos en seguridad industrial

En nuestro constante esfuerzo por brindar condiciones de trabajo para que los empleados realicen su labor de manera segura y saludable, hemos reforzado nuestros planes de acción orientados al control de los peligros en nuestras operaciones implementando mecanismos y dispositivos de seguridad en las máquinas y equipos de nuestra Planta GEM (Gilberto Echeverri Mejía) en Bello, Antioquia.



En Mitsubishi Electric de Colombia estamos comprometidos con la seguridad de nuestros grupos de interés y, por esta razón, nuestra insignia siempre será: Cuidate, Cuidame, Cuidémonos.



RESPONSABILIDAD SOCIAL

Apoyamos el deporte en la nueva generación colombiana

Desde el 2011 Mitsubishi Electric de Colombia ha financiado al Club Deportivo Atlético Real, donde jóvenes del municipio de Bello, Antioquia, participan en la Liga Antioqueña de Fútbol. Como parte de nuestra promoción del deporte en la nueva generación colombiana, este año participarán en la categoría sub 14.



ENFOQUE VERDE

“Todos contra el derroche”

Durante los primeros meses del presente año Mitsubishi Electric de Colombia se unió a la campaña nacional “**Todos Contra el Derroche**” la cual motivaba a diferentes sectores del país a disminuir el consumo de recursos como el agua y la energía durante la temporada del Fenómeno del Niño. Para promover en nuestros colaboradores y familias esta campaña realizamos capacitaciones en educación ambiental con el objetivo de que todos redujeran el consumo tanto a nivel industrial como doméstico. En nuestra Planta ubicada en el municipio de Bello, se logró una disminución aproximada del 30% en el consumo promedio de agua.



Pagos en línea

Utilice el módulo de recaudos para pagos de su factura a través de nuestra página web www.MitsubishiElectric.com.co